
第 5 回理事会 
 
6 月 9 日 午後 5 時～7 時 54 分 
 
木下会長、吉本・小田副会長、杉山専務理事、濱本・西村・弘山・田中(義）・萬・

田中(豊)各常任理事、武藤・田村・河村・茶川・山縣・林各理事、山本・武内・

藤野各監事 
 
 
協議事項 
１ 郡市医師会長会議の議題及び質疑について 
 6 月 16 日開催予定の郡市医師会長会議の協議題及び郡市医師会から予告のあ

った議題 1 件について協議した。 
 
２ 点数改定時の説明会のあり方について 
 中国四国厚生局から、同局が実施する「改定時集団指導」を医師会が診療報

酬改定時に開催する説明会と併せて実施したい旨の申し入れがあり、郡市医師

会保険担当理事協議会で協議したところ、改定時の会員の煩雑状況を考慮し、

説明会と集団指導を同時開催することは利点であるとの意見があり、詳細な実

施方法は県医で立案するよう付託された。これを受け協議し、県内を数ブロッ

クに分けて開催する等、診療報酬改定時の説明会と集団指導の同時開催の準備

を行うこととなった。 
 
３ 「医師の職場環境改善ワークショップ研修会」の開催について 
 日本医師会より平成 23年度のワークショップ研修会について共催での開催依

頼があり、本県開催に向けて申請することが承認された。今後開催が決まれば

積極的に取り組むこととなった。 
 
４ 地域統合医療連携システムについて 
 医療情報化促進事業として提案されたシステムについて、地域医療再生基金

での財政負担終了後の必要経費の問題、システムの構築等が不透明であること

から、山口県医師会として関与することに懸念する意見が大半であり、より具

体的な資料を提出することが求められた。 
 
５ 山口県障害者スポーツ協会協賛金について 
 前年度と同額(10 万円)を協賛することに決定。 



 
６ 平成 23 年度学校保健及び学校安全表彰(文部科学大臣表彰：学校保健の部)
への被表彰候補者の推薦について 
 県教育庁からの推薦依頼により被表彰候補者を推薦することに決定。 
 
人事事項 
１ 山口県医師会地域医療対策委員会委員の交代について 
 山口県病院協会会長の交代に伴い委員交代を了承。 
 
報告事項 
１ 山口大学教育研究後援財団第 20 回評議員会・第 19 回理事会（5 月 26 日） 
 平成 22 年度決算及び事業報告の審議、公益法人制度改革への準備状況、助成

事業の申請状況等の報告があった。（木下） 
 
２ 山口県後発医薬品使用促進連絡会議（5 月 26 日） 
 平成 23 年度後発医薬品安心使用促進事業実施要綱（厚生労働省）についての

説明及び平成 23 年度の取り組みについて(案)の協議を行った。（西村） 
 
３ 第 35 回山口県学校環境衛生研究大会（5 月 27 日） 
 開会式において挨拶を行った。（木下） 
 
４ 中国四国医師会連合常任委員会（5 月 28 日） 
 中四国ブロック選出の日医理事 2 名より中央情勢報告、平成 22 年度当番県よ

り昨年度の連合総会庶務・会計報告がされ、今年度の日程、広島県から提案さ

れた「決議案」等について協議した。なお、中四国ブロックとして東日本大震

災の被災県に対して見舞金を贈ることが決定した。（杉山） 
 
５ 山口県薬物乱用対策推進本部員会（5 月 30 日） 
 薬物乱用の現状及び平成 22 年度薬物乱用対策実施結果等について協議した。

（西村） 
 
６ 都道府県医師会環境保健担当理事連絡協議会 
（6 月 1 日） 
 日医において初めて開催。国立保健医療科学院生活環境研究部長 欅田尚樹

による特別講演「環境中の放射線・放射能と健康に関する基本的知識」、続いて

議事に入り、(1)日本医師会・都道府県医師会の環境に対する取り組み、(2)環境



省の取り組み（①東日本大震災におけるアスベスト対策および光化学オキシダ

ント対策、②水銀条約の制定に向けた対応および熱中症対策）、(3)子どもの健康

と環境に関する全国調査（エコチル調査）への対応について、(4)石綿の健康被

害と医療についての 4 題を審議した。（河村） 
 
７ 山口県防災会議（6 月 1 日） 
 山口県地域防災計画の修正について協議、東日本大震災への対応、風水害や

震災への備えについて報告があった。（木下） 
 
８ 花粉情報委員会（6 月 2 日） 
 平成 22 年度事業報告及び 23 年度事業計画、23 年度のスギ・ヒノキ科花粉飛

散状況、花粉測定講習会等について協議した。（田中義） 
 
９ 郡市医師会保険担当理事協議会（6 月 2 日） 
 平成 23年度山口県社会保険医療担当者指導計画等について説明及び会員から

提出された意見要望 28 議題について協議を行った。 当会報に記事掲載。（萬） 
 
10 郡市医師会地域医療担当理事協議会（6 月 2 日） 
 県から「山口県地域医療再生計画(案)及び次期保健医療計画」について、山口

大学医学部附属病院から「山口県共通がん地域連携クリティカルパス」につい

て説明後、協議した。（弘山） 
 
11 第１回山口県糖尿病対策推進委員会（6 月 2 日） 
 平成 23 年度事業計画及び平成 24 年度より始まる、やまぐち糖尿病療養指導

士の認定資格の更新手続きについて検討した。（田中豊） 
 
12 山口産業保健推進センターとの連絡会議（6 月 2 日） 
 平成 22 年度事業実施状況及び 23 年度事業計画案について協議した。（河村） 
 
13 山口県学校保健連合会理事会（6 月 2 日） 
 平成 22 年度事業報告・決算及び 23 年度事業計画・予算案等について協議し

た。（杉山） 
 
14 山口県医師会勤務部会理事会（6 月 4 日） 
 平成 22 年度事業報告、平成 23 年度事業計画(案)について協議した。（茶川） 
 



15 山口県臨床研修医交流会第 1 回幹事打合会 
（6 月 4 日） 
 8 月 27～28 日に開催予定の交流会の企画について協議した。（田中豊） 
 
16 おいでませ！山口国体・山口大会実行委員会第 4 回総会（6 月 8 日） 
 各専門委員会における審議決定事項の報告、平成 22年度事業報告・収支決算、

平成 23 年度事業計画・収支予算が審議された。（事務局） 
 
17 社会保険診療報酬支払基金山口支部幹事会 
（6 月 8 日） 
 審査委員の改選、東日本大震災に伴う診療報酬等請求支払の状況等について

報告があった。（木下） 
 
18 広報委員会（6 月 9 日） 
 会報主要記事掲載予定、緑陰随筆、県民公開講座、tys「スパ特」のテーマに

ついて協議した。（田中義） 
 
19 平成 23 年度会費賦課状況 
  第 3 回理事会で決定した減免会費額により賦課額を算出、6 月 1 日現在の賦課

状況を報告。予算額を若干下回る状況となった。 
 
20 会員の入退会異動 
 入会 12 件、退会 8 件（死亡退会を含む）、異動 9 件。（6 月 1 日現在会員数：

1 号 1,311 名、2 号 940 名、3 号 391 名、合計 2,642 名） 
 
医師国保理事会  第 4 回 
１ コンプライアンス研修（5 月 27 日） 
 厚労省主催の研修会で、各国保組合のコンプライアンス担当理事等が出席。

全国建設工事業国保組合における無資格加入問題の概要や行政処分の内容等に

ついて報告があった。 
 また、東京都弁護士国保組合東谷隆夫副理事長による「法令遵守について」

と題した講演があり、民間企業における事例紹介等があった。（田中義） 
 
２ 平成 23 年度保険料賦課額について 
 5 月末日現在の被保険者数で算出した保険料の賦課状況について報告。 
 



３ 傷病手当金支給申請について 
 2 件について協議、承認。 


